



## Investir dans la prochaine génération

### **L'EU Affairs Office contribue à la garantie pour l'enfance pour les enfants vulnérables**

Pour l'Armée du Salut, la Garantie pour l'enfance pour les enfants vulnérables est une étape nécessaire car elle se concentre sur les enfants en situation de détresse.

Avec la Garantie pour l'enfance pour les enfants vulnérables (GEEV), l'UE a la possibilité d'investir dans la prochaine génération. Des fonds suffisamment importants sont nécessaires pour assurer la mise en œuvre à long terme de la GEEV dans tous les États membres. En particulier, des investissements doivent être réalisés en faveur des enfants de migrants, de réfugiés et de Roms.

La priorité doit être donnée à l'éducation des jeunes enfants au sein de la GEEV. Il est important de veiller à ce que tous les enfants aient accès à la scolarité et à ce que des dispositions soient prises pour les enfants ayant des besoins spécifiques, des handicaps, des traumatismes et d'autres difficultés.

L'Armée du Salut, dans son travail parmi les familles roms, a constaté que les enfants n'ont pas ou peu accès à l'éducation, car ils ne sont pas préparés à l'école primaire de manière adéquate.

Pour ces familles, qui manquent souvent de soutien social et matériel et sont victimes de discrimination, un soutien solide est nécessaire pour garantir l'accès à la nourriture, au logement, aux installations sanitaires, à l'hygiène et à une couverture sanitaire.

Il est urgent d'intervenir en faveur des enfants touchés par la crise du COVID-19 qui ne disposent pas des technologies nécessaires à leur scolarisation en ligne. Cela est particulièrement vrai pour les enfants vivant dans des familles restées à l'écart des possibilités de formation, touchés par l'analphabétisme ou incapables d'aider leurs enfants à faire leurs devoirs.

#### **Auteur**

EU Affairs Office

#### **Publié le**

4.11.2020